

NOTA DE PRENSA DE CCC

EL AYUNTAMIENTO DE HOSPITALET DE LLOBREGAT INSTALA BANDEROLAS TAMBIÉN EN CASTELLANO PARA PROMOCIONAR LOS ACTOS Y EVENTOS DE LA CAMPAÑA DE NAVIDAD

Convivencia Cívica Catalana se felicita de que el Ayuntamiento de Hospitalet de Llobregat haya atendido a su requerimiento de 5 de diciembre de 2023 y haya incluido el castellano en las banderolas que ha instalado para promocionar los actos de la campaña navideña de este año.

CONVIVENCIA CÍVICA CATALANA

www.convivenciacivicacatalana.org

Apartado de Correos 6142 08080 BARCELONA Teléfonos 647705842 / 634602215



Convivencia Cívica Catalana presentó el pasado 5 de diciembre de 2023 un requerimiento ante el Ayuntamiento de Hospitalet de Llobregat para que se hiciese uso en las banderolas de la campaña de Navidad instaladas en el barrio de Santa Eulalia, junto al catalán, del castellano. Dicho requerimiento se presentó por parte del presidente de la entidad, Ángel Escolano, tras constatar que se estaba haciendo uso únicamente de la lengua catalana, y se presentó utilizando la misma vía procesal que ha permitido que varias señales del municipio se hayan sustituido por otras que incluyan el texto también en castellano (y no solo en catalán).

En dicho requerimiento, tras exponer la doctrina constitucional existente acerca de la oficialidad del castellano y como obliga a las administraciones públicas locales catalanas a hacer uso del mismo con normalidad y sin que el ciudadano tenga que realizar acto alguno (lo que incluye la rotulación), solicitaba al ayuntamiento que instalase banderolas también en castellano, indicando que si no se realizaba tal acción se interpondría en el plazo de 10 días demanda por vía de hecho con petición de medidas cautelarísimas.

Finalmente, hoy 13 de diciembre de 2023 y antes de finalizar el plazo, el Ayuntamiento ha estimado la petición de la entidad y ha instalado banderolas también en castellano para dar cumplimiento a la petición formulada por Convivencia Cívica Catalana.





Convivencia Cívica Catalana continuará trabajando por el bilingüismo y por la efectiva oficialidad del castellano en el ámbito local, y ahora va a requerir al Ayuntamiento de Hospitalet para que la rotulación de varios equipamientos del barrio de Santa Eulalia incluya también el texto en castellano.

En palabras de Ángel Escolano, presidente de CCC: "Tenemos que seguir exigiendo por todos los medios jurídicos a nuestro alcance que las administraciones locales utilicen el castellano con normalidad, toda vez que es una condición propia de su carácter de lengua oficial. Y tenemos que hacerlo en todos los ámbitos de actuación de la administración local, por intrascendente que nos parezca. Señales de tráfico, banderolas, rótulos de equipamientos municipales, documentación o notificaciones, tenemos que exigir que el castellano esté presente en todos los ámbitos. Cada ámbito donde se permita que el castellano esté ausente, es un ámbito donde estamos degradando el carácter oficial del castellano, y la puerta de entrada para que



los separatistas nos impongan mayores restricciones lingüísticas a los ciudadanos"

CONVIVENCIA CÍVICA CATALANA

En Barcelona, a 13 de diciembre de 2023

